PROPUESTA ACTUALIZADA.

SOBRE TU IDEA Version 2.0 : ¿Cuál problema social que ves a tu alrededor te preocupa y te gustaría solucionar?

Me gustaría resolver el sistema de salud mental desde donde personalmente creo que se encuentra la raíz: La juventud. Dado a que la juventud marcará el futuro no solo de comunidades, sino de naciones enteras, es importante tener jovenes en el mundo con un buen ambiente en el que crecer y transformarse en los individuos que quieran ser. Eso no ha sido posible para muchos, dado a que generación por generación a a normalizado alguna cierta forma de trauma, abuso, maltrato y esto no debería suceder dado a que las nuevas generaciones quedan afectadas por los traumas de sus padres, además de los suyos propios.

¿Tenés una idea para solucionar ese problema? Si todavía no tenés una idea concreta, contanos cómo creés que podrías aportar para desarrollar una solución.

Mi idea es realizar un centro institucional nuevo, que podría ser un campamento de verano, institución pública con horario de ocho horas o una institución que funcione como un internado. En el que jóvenes no solo van a tener la forma de formarse con buena educación por parte de educadores apasionados, sino que serán acompañados por equipo de especialistas en salud mental, psicológica y emocional. Esta institución tendría las asignaturas naturales dentro de la educación (matemáticas,literatura, ciencia, química, física, arte), pero también tendría otro tipo de asignaturas vinculadas a la educación que normalmente sería dada en un hogar estable en la que podrían participar padres o referentes de estos jovenes (entendimiento de derechos, resolución de conflictos, entendimiento de las emociones, importancia/entendimiento de responsabilidades del hogar, importancia/entendimiento de responsabilidad importancia del reciclaje y el cuidado ambiental, educación sobre género, lenguaje de señas, importancia de la solidaridad, sesiones de terapia grupales, terapia por medio del arte, deporte, actividades con excursiones).

Esto haría que no solo los jovenes tuvieran conocimiento de la educación tradicional conocida, sino que estarían listos para resolver situaciones fuera de la parte educativa tradicional, en especial esos que presentan hogares inestables o carencia de estos, para tener un mejor resultado en el futuro y poder ser la mejor versión de ell@s mism@s.

¿Dónde aplicarías tu idea? ¿En qué comunidad?

Mi idea sería aplicada en una institución nueva a la comunidad joven, especialmente a las personas con hogares inestables, sin padres estables referentes pero también puede aplicarse a jovenes con una situación estable promedio. Todo joven tendría derecho y disponibilidad gratuita a este establecimiento, en el que sería registrado todo en un informe de inscripción detallado, para saber las necesidades del joven para que eso ayude a que los especialistas tengan una guía de cada estudiante y así poder ayudar a su crecimiento. ¿Por qué tu idea es necesaria y cómo se verá beneficiada la comunidad? Esta idea sería beneficiosa socialmente porque en el futuro tendríamos no solo jovenes con formación educativa, sino jovenes con estabilidad. Esto mismo haría que jovenes a los que el sistema da como "casos perdidos" tuvieran refuerzo, oportunidad y motivación para tener una buena vida. Esto aminoraría la chance de jovenes orientados en la pobreza, criminalidad y les haría sentir que alguien los apoya, que no deben recurrir a situaciones ilegales para tener una buena vida. Además de que muchas de las asignaturas alternativas, tendrían colaboración con otras organizaciones, lo que haría que haya no solo aporte educacional, sino que habría aporte de conocimientos de otro tipo de organizaciones que necesitarían colaboración y dado a que a los jovenes en esta institución se les haría saber la importancia de su colaboración, su voz y su solidaridad, habría más oportunidad de que estos jovenes se unan a ellas, así que habría no solo

reflejo en la vida de estos jovenes, sino que habría un efecto cadena para las organizaciones vinculadas a su educación.

A partir de tus conocimientos y habilidades, ¿cómo vas a llevar la idea adelante?

Comenzaré con dar el ejemplo, mejorando mi calidad de vida, además de buscar información activamente para hacer buenas conexiones con especialistas en salud mental educadores que quieran aportar su pasión por la enseñanza a la institución, además de organizar un programa estudiantil para poder demostrar y formar un equipo al mismo tiempo que continuo estudiando diseño gráfico y psicología además de otro tipo de carreras asociadas al arte. Teniendo un plan en mente estoy consultando más a la comunidad su perspectiva, además de activamente ser partidaria de la salud mental, progresivamente aspirando a ser activista y crear conciencia por medio de redes sociales, con ayuda del proyecto personal en el que me encuentro con mi propia evolución en el proceso de aprender de mi propia salud mental. Mi plan es formar conexiones y un fondo de ahorro para esta institución, hasta formar una pequeña para el comienzo e irla aumentando. Esto podría ocurrir en una franja de cinco años posiblemente, pero no creo que un plazo definitivo sea la opción correcta, ya que depende de los eventos que sucedan. Lo importante es conseguir las conexiones, inspirar a otros por medio de mi visión personal, después empezar a formar la institución para que los jovenes tengan estas oportunidades.